2 Piéces

74 m?

Réf. LG-11116
680 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Nice centre / dubouchage : dans une résidence de standing,
idéalement situé sur le boulevard dubouchage proche de la coulé verte
et a 83 minutes du tramway, magnifique 2/3 pieces de 74 m2 traversant
est/ouest, en étage élevé, avec terrasse. Appartement récemment
rénové par un architecte d'intérieur offre une spacieuse entré avec
placard, double séjour lumineux s'ouvrant sur la terrasse, une cuisine
indépendante entierement équipé avec un balcon, une belle chambre
de plus de 14 m2 au calme avec un immense dressing, une élL.égante

salle de douche avec Véritable douche a l'italienne, un toilettes ...

Nice center / dubouchage : in a residence, ideally located on boulevard
dubouchage, near the coulé verte and a stone's throw from the tramway,
magnificent 2 room apartment of 74sgm facing east / west, on an upper floor with
sunny terrace. Recently renovated by an interior designem it offers a spacious
entrance with closet, bright double living room opening onto the terrace, a fully

equipped independent kitchen with a balcony, a bedroom with a large dressing
room, a shower room, a toilet and a laundry room. The apartment is easily
convertible into 3 rooms. It is sold with a storeroom serving ..

NICE PROPERTIES PROMENADE
2 RUE HALEVY - 06000 NICE
Contacter I'agence
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